

Volleyball im RVNO

Der RVNO versteht sich als Dienstleistungsbetrieb, der innerhalb der vorgegebenen Vorschriften von Swiss Volley möglichst vielen Leuten ein administrativ einfaches Volleyball-Spielen ermöglicht! Dies wird erreicht durch..

..Freude am Volleyball

An erster Stelle steht die Freude am Sport als Leistungsförderin in allen Bereichen! (SpielerInnen, TrainerInnen, SchiedsrichterInnen)

Sportliche Entscheide sollen vor einer übertrieben sturen Regelauslegung stehen und einen einfachen, spielfreundlichen Betrieb ermöglichen.

..fairen Sport

Indem sich alle im Sieg wie in der Niederlage sportlich und mit gegenseitigem Respekt begegnen, soll jedes Spiel zu einem erfolgreichen Sportfest werden.

Die sportlichen Interessen der Vereine, SpielerInnen und SchiedsrichterInnen werden vor unfairen Machenschaften geschützt.

..offene Zusammenarbeit

Mit einem offenen, positiven Verhältnis wird eine Atmosphäre geschaffen, welche von gegenseitigem Vertrauen und Toleranz geprägt ist!

Probleme werden direkt angegangen durch das Gespräch mit den Beteiligten.

..Mitverantwortung

Indem den Vereinen Verantwortung übertragen wird, werden sie in die Mitverantwortung eingebunden!

Kontrollarbeit soll erst dann einsetzen, wenn sich Mannschaften nicht einigen können.

..Jugendförderung

Den Jugendlichen, als künftige TrägerInnen unseres Sportes bieten wir eine attraktive Freizeitbeschäftigung mit einem vernünftigen Mass an Leistungsförderung!

Der Kontakt mit dem RVNO soll für junge Leute einladend sein und ihnen einen positiven Einstieg in Vereins- und Verbandsstrukturen geben, um sie so für ein Engagement für unseren Sport zu motivieren!

..gemeinsames Auftreten

Alle Vorstands- und Kommissionsmitglieder des RVNO vertreten diesen im Sinne der oben genannten Grundsätze!